

Empresas

Hotelbeds refinancia 1.300 millones antes de su salida a Bolsa

(Expansion)

Utiliza la caja disponible para pagar un dividendo de 240 millones a sus accionistas. No está previsto que la OPV se produzca antes del próximo verano.

MásMóvil eleva un 3% sus ingresos en 2023 antes de la fusión con Orange, pero pierde 240 millones

(Europa Press RSS)

El grupo MásMóvil alcanzó unos ingresos totales de 2.979 millones de euros en 2023, lo que supone un incremento del 3% respecto a un año antes, si bien se anotó unas pérdidas de 240 millones de euros principalmente debido a impactos contables sin salida de caja como amortizaciones de equipamiento de red, IT o PPAs como consecuencia de la adquisición de Euskaltel, frente al beneficio de 443,6 millones de euros de 2022.

Ficosa prevé invertir 600 millones en los próximos cinco años

(Expansion)

El grupo de componentes para la automoción traza una hoja de ruta con nuevas inversiones en I+D, nuevos productos, digitalización y sostenibilidad.

Unilever segregará su negocio de helados y lanza un plan de productividad que afectará a 7.500 empleados

(Europa Press RSS)

El gigante europeo de productos de consumo Unilever ha confirmado su intención de acelerar su plan de crecimiento mediante la separación del negocio de helados y el lanzamiento de un programa de productividad, que afectará a 7.500 empleados de la compañía.

Airbus desiste de adquirir el negocio de datos y ciberseguridad de Atos, valorado en 1.800 millones de euros

(Europa Press RSS)

Airbus ha confirmado este martes que no comprará BDS ('Big Data and Security'), el negocio de datos y ciberseguridad de Atos, con un valor estimado entre 1.500 y 1.800 millones de euros.

Arteche logra un beneficio récord de 12,1 millones en 2023, un 56,9% más, y anuncia dividendo de 6 millones

(Europa Press RSS)

El grupo vasco Arteche obtuvo en 2023 un beneficio neto récord de 12,1 millones de euros, lo que supone un incremento del 56,9% respecto a las ganancias de 7,7 millones registradas a cierre del ejercicio anterior, según ha informado este martes la compañía a BME Growth, que también propondrá un dividendo de 6 millones de euros.

Catec incrementa su plantilla un 15% y prevé un crecimiento del 20% para 2024 (ABC)

El Centro Avanzado de Tecnologías Aeroespaciales (Catec) ha incrementado su plantilla un 15% durante 2023, alcanzando los 135 empleados, y prevé un crecimiento del 20% para este año, siguiendo así la tendencia al alza de nuevas incorporaciones en los dos últimos ejercicios.

P4Q prevé alcanzar ventas de 100 millones gracias a la fotovoltaica (Expansion)

La firma tecnológica P4Q espera crecer un 10% este 2024, coincidiendo con su 25 cumpleaños, empujada por la fotovoltaica y las ventas de sus controladores de trackers (seguidores) solares.

Economía

La economía madrileña crece por encima de la media nacional un 2,9% en 2023 y aporta 1 de cada 5 euros al PIB (El Economista)

La economía de la Comunidad de Madrid experimentó un crecimiento del 2,9% durante el año 2023, superando en cuatro décimas el crecimiento económico a nivel nacional en España. Este crecimiento se vio reflejado en todos los sectores productivos: Construcción con un aumento del 5,2%, Industria con un incremento del 3,4%, Servicios con un crecimiento del 2,7%, y Agricultura con un aumento del 1%.

La producción de coches electrificados se hunde un 25% en los dos primeros meses (Expansion)

Las factorías recuperan volumen de producción tras la crisis de los chips y las guerras, pero las cifras de electrificados se resienten ante la baja demanda. Leer

Guindos dice que será en junio cuando el BCE podrá valorar de manera adecuada una bajada de tipos. (Europa Press RSS)

El vicepresidente del Banco Central Europeo (BCE), Luis de Guindos, ha señalado que la entidad podrá valorar "de manera más adecuada" sus futuras decisiones de política monetaria en la reunión que mantendrá el próximo mes de junio.

La Seguridad Social gana 72.884 ocupados en el último mes y 543.000 afiliados en el último año (Europa Press RSS)

La Seguridad Social ganó una media de 72.884 afiliados entre mediados de febrero y mediados de marzo en términos desestacionalizados, lo que situó el total de ocupados en 20.990.474 cotizantes, según la estadística de afiliación de mediados de mes publicada este martes por el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones.

Japón sube tipos por primera vez en 17 años y pone fin a la era de las tasas negativas

(Europa Press RSS)

El Consejo de Política del Banco de Japón ha decidido en su reunión de este martes elevar la tasa de referencia a corto plazo hasta un rango del 0% al 0,1% en lo que representa la primera subida de los tipos de interés del país desde 2007 y el final de la era de los tipos negativos, aplicados desde 2016, según ha anunciado la entidad.

Finanzas

Mapfre alerta de los riesgos de la IA en el fraude de siniestros y la ciberseguridad

(Expansion)

La aseguradora afirma que las empresas demandarán más cobertura de protección.

Gortázar avisa de que si el impuesto no abarca a todos, CaixaBank podría no competir donde están otros

(Europa Press RSS)

El consejero delegado de CaixaBank, Gonzalo Gortázar, ha avisado al Gobierno de que si el impuesto no se modifica para abarcar a todas las entidades financieras eso podría llevar al banco a decidir "no competir en la España vaciada, donde sus principales competidores son cajas rurales.

El Banco de España pide que el impuesto a la banca se use para aumentar la solvencia de las entidades

(Europa Press RSS)

El gobernador del Banco de España, Pablo Hernández de Cos, ha pedido que el impuesto a la banca se utilice para generar un incentivo que aumente la solvencia de las entidades, tal y como se ha hecho en el caso italiano.

Sabadell emite un bono de 500 millones con vencimiento a 10 años y demanda de 2.000 millones

(Europa Press RSS)

Banco Sabadell cerró este lunes a última hora una emisión de 500 millones de euros con un vencimiento de 10,25 años y con un cupón anual del 5,125%, según han informado a Europa Press en fuentes financieras.

El bróker de seguros Jhasa encuentra en Howden a su consejero ejecutivo

(Expansion)

Miguel Bustamante tendrá entre sus objetivos impulsar la captación de nuevo negocio

La rentabilidad de la banca británica se reducirá en 2024 y 2025, pero seguirá siendo alta

(Expansion)

El colchón de capital y de liquidez permitirá afrontar los golpes, según Fitch Ratings. Los tipos de interés en Reino Unido seguirán en el 5,25% durante varios meses.



Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://www.norbolsa.es/avisos/aviso_legal_es.pdf